

Bürgermeisterwahl in Henstedt-Ulzburg – Präsentation des Wahlergebnisses im Ratssaal

14.02.2020 08:52

Am Sonntag, den 1. März 2020 findet die Wahl der Bürgermeisterin bzw. des Bürgermeisters der Gemeinde Henstedt-Ulzburg statt. Die Bürgerinnen und Bürger Henstedt-Ulzburgs sowie alle interessierten Gäste haben die Möglichkeit, das Ergebnis der Auszählung am Wahlabend direkt im Ratssaal des Rathauses zu erfahren.

Die telefonisch eingehenden Schnellmeldungen aus den Wahllokalen werden in der Verwaltung direkt in die EDV eingegeben. Die jeweiligen Zwischenergebnisse werden dann grafisch aufbereitet über einen Beamer im Ratssaal der Öffentlichkeit präsentiert. So können interessierte Bürgerinnen und Bürger ab 18 Uhr live die Entwicklung des vorläufigen amtlichen Endergebnisses verfolgen. Die ersten Ergebnisse aus den Wahllokalen werden ab ca. 18:30 Uhr erwartet.

Wer lieber zu Hause bleiben möchte, kann ebenfalls mit einer kurzen zeitlichen Verzögerung die Entwicklung der Ergebnisse verfolgen. Parallel zur Präsentation im Rathaus werden die Daten auch im Internet unter <https://wahl.henstedt-ulzburg.de> veröffentlicht.

Meyer

1. stellv. Bürgermeisterin